

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Antoine-Jean Paaps, boutiquier à Poppel.

MESSIEURS,

Le sieur Antoine-Jean Paaps est né à Driel (Pays-Bas), le 21 avril 1812. Il habite la Belgique depuis 1835. En 1838 il a épousé une femme belge; il exerce la profession de boutiquier dans le produit de laquelle il trouve une honnête existence. Sa conduite morale et politique ne laisse rien à désirer.

Le Président-Rapporteur,

J. MAERTENS.
